
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 市之瀨正靖 副会長 

◎点 鐘 清水 和之 会  長 

◎ソング 我等の生業 

◎ゲスト  

  第２５７０地区ガバナー 水村 雅啓様 

  〃 第２Ｇガバナー補佐 戸高 健司様 

  〃地区幹事        忽滑谷 明様 

  〃地区副幹事      滝沢 文夫様 

 

「会長挨拶」            会長 清水和之 

 本日、2570

地区ガバナー・

水村雅啓様に

於かれまして

は、猛暑の中、

又、蔓延防止等

重点措置が発

出される中、公式訪問として、遠路志木市迄

お越しいただきました。 

 クラブを代表致し、ご歓迎、そして感謝と

御礼を申し上げさせて頂きます。 

 又、第二グループガバナー補佐・戸高健司

様にも、重ねてご歓迎、御礼を申し上げます。 

 有難う御座いました。 

 さて、公式訪問例会での、恒例のクラブ協

議会につきましては、コロナウイルス感染予

防の観点によりまして、残念ながら、見送り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とさせて頂きました。改めまして、お詫びを

申し上げる次第で御座います。 

 さて、今季も、日本各地で激しい雨、局地

的な豪雨に見舞われ、甚大な被害をもたらし

ましたが、ようやく、その梅雨も明けまして、

そろそろ蝉の鳴き声が聞こえる本格的な猛暑

を迎える季節と成って参りました。又、梅雨

明け十日といわれますが、ニュースによりま

すと、梅雨明け直後は、炎暑続きにて、体が

気温の変化について行けず、熱中症になりや

すく、注意が必要との事でした。先ずは、こ

まめな水分補給や、涼しい場所での休息に努

めて下さいとの事でした。何とぞ、ご自愛専

一になさって下さい。 

 さて、理解と盛り上がりを欠く、東京オリ

ンピック開会式迄、後、二日と成りました。

大多数の会場が、無観客の開催と決まり、残

念ながらテレビ観戦にてのお楽しみと成りま

した。 

 一方、ここに来て、感染力の強いインド由

来の変異型デルタ株等、第 5 波の到来により

まして、首都圏を中心に、全国への感染、拡

大の懸念が高まって来ています。この、感染

拡大により、コロナ禍の終息の見通しが立た

なく成った様にも思えますが、今後、ワクチ

ン接種が進み、更にコロナも少しづつ収まり

始めれば、経済や生活も少しは以前の姿に戻

れるのではと、願う次第で御座います。 

ＲＩ 第２５７０地区  水村雅啓 ガバナー 公式訪問 

 第２３２６回 移動例会 ２０２１－７－２１  
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 さて、水村ガバナーに最初にお会い致しま

したペッツでの印象は、目線が低く、分りや

すい語り方で話され、親しみ、優しさをも兼

ね備えられ、親近感を感じた次第で御座いま

した。それでは、水村ガバナーの卓話をお願

い申し上げ、以上を持ちまして、会長挨拶と

させて頂きます。 

 

「臨時理事会報告」（７/２１）  会長 清水和之 

１．熱海豪雨災害支援金の件 

  地区より 100万円の支援金を送金してい

るので、クラブからはなし 

２．スマイルよみうり広告の件 

  ロータリーPR 活動の一環として 2 万円

の広告費を支払う 

 

「幹事報告」             幹事 國分 学 

１．地区事務所より、4 件受信 

 ①熱海豪雨災害支援金について 

  受付期限：7 月 23 日(金) 

 ②ガバナーノミニー・デジグネート候補者

推薦願い及び推薦届出書類について 

  提出期限：9 月 3 日(金) 

 ③会員増強委員会・公共合同セミナー開催

の案内 

  日時：8 月 7 日(土) 13:00～16:00  

  場所：ガーデンホテル紫雲閣 

 ④2021年度米山梅吉記念館研修旅行の案内 

  日時：9 月 5 日(日) 

２．川越小江戸アクティブロータリー衛星ク

ラブよりクラブ案内受信 

  例会日 第 1・第 3 金曜日 点鐘 12:30 

  例会場 あけぼのホール 

      川越市新宿町 5-21-6 

３．米山記念奨学会よりハイライトよねやま

Vol.256・2021 年 7 月 13 日発行受信 

４．比国育英会バギオ基金よりバギオだより

2021 年 7 月号受信 

５．みつばすみれ学園・すずらん合同夏まつ

り中止の知らせ受信 

６．朝霞地区暴力排除推進協議会より令和 3

年朝霞地区暴力排除協議会役員会・総会

の書面上での会議の開催について受信  

｢卓  話｣ 

「ガバナー公式訪問卓話」 

  第２５７０地区ガバナー 水村雅啓様(入間 RC) 

 今年度も、

昨年度に引き

続きコロナウ

イルス感染症

の影響の中で

のスタートと

なりました。この状況下で公式訪問も柔軟に

対応開催していただき感謝申し上げます。 

 公式訪問例会が始まる前に清水和之会長様、

國分学幹事様と懇談する機会を頂き、大変興

味深いお話を伺うことができました。 

 「長勝院ハタザクラ」、「新河岸川の開削」、

「川をきれいにする運動」、そして「小諸ロー

タリークラブとの姉妹クラブ」など大変興味

深くお聞きすることができ、貴クラブの発展

の歴史を知る良い機会となりました。特に姉

妹クラブについては、47 年の長きにわたって

親交を続けているとのことで、驚くとともに

その経緯を知りたいと思いました。是非、機

会がありましたら、お教えください。 

 また、貴クラブが創立 50 周年を迎えると

のこと、誠におめでとうございます。私ども

の入間クラブでは 12年前に 50 周年を迎えま

したが、私は記念誌作成の委員長を仰せつか

り、非常に大変だったことを思い出しました。

しかし、50 年の歴史を振り返る良い機会とな

り冊子が完成した時は、本当に委員長をやっ

て良かったと思いました。 

 私の所属する入間クラブは、1959 年に創立

された地区内では 3 番目に古いクラブです。

私で 3 人目のガバナー輩出となります。私は、

1993（平成 5）年に入会し在籍 28 年となりま

す。振り返ると、入会したての頃は普段話を

することもできない先輩たちに可愛がられ、

中堅となって同世代と共にクラブを引っ張り、

今は若い世代の人たちが頑張ってくれていま

す。ロータリーは人を成長させながら、世代

をつなぎ発展していくところだと思います。 

ＲＩシェカール・メータ会長  「奉 仕 しよう  みんなの人生 を豊かにするために」  

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ  (火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店   

■朝霞キャロットＲＣ (月) 19：00～ スマイルホテル ３階ホール  
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志木 RC 会報 



 国際協議会でのシェカール・メータ会長の

スピーチのお話をします。 

 今年度の国際協議会は、残念ながらフロリ

ダ州オーランドでの開催は中止となり、バー

チャルでの開催となりました。2 月 1 日から

10 日間の研修でパソコンを前に一日 2 回の

会議と分科会が行われました。大変疲れまし

たが、印象に残る研修でした。 

 2021-22 年度 RI シェカール・メータ会長は

インド出身で、自身が多くの奉仕プロジェク

トに参加し、その結果、多くの人の人生が豊

かになるのを目の当たりにして、自分よりも

先に人のことを考える心構えが重要だと気付

きました。そして、会長テーマを「奉仕しよ

う みんなの人生を豊かにするために」とし

ました。 

 メータ会長のスピーチの中で、今日は２点

お話します。一つは、「each one, bring one」

です。各ロータリアンが新会員一人を入会さ

せようというものです。そして世界の会員

120 万人を 130 万にしようと訴えました。 

 二つ目は、ロータリー奉仕デーです。二つ

以上のロータリークラブによって計画し、参

加者の 25％以上がロータリアンではない方、

そしてロータリーの７つの重点分野に合致し

ていることなどの必要があります。 

 是非とも志木クラブさんでもこの「ロータ

リー奉仕デー」に取組んでいただきたいと思

います。詳しくは、地区社会奉仕委員会が担

当しておりますので、地区事務所か五十幡社

会奉仕統轄委員長にお尋ねください。 

 さて、本年度私の地区方針についてお話し

ます。 

 地区のスローガンを「もっと夢を もっと

奉仕を」としました。「もっと夢を」は、ロー

タリーを学習して、未来のあるべきクラブの

姿を描こうというものです。「もっと奉仕を」

は、その描いた姿・夢を実現に向けて奉仕プ

ロジェクトを実践しようということです。 

 そのための目標として、 

・活力ある地区・クラブを作ろう 

 魅力ある楽しい例会を心がけ、同時に会員

の増強し、各世代が揃ったクラブづくりをお

願いします。メータ会長の方針を受けて、当

地区では、クラブ 2 名の純増を目標とします。

ご協力お願いします。 

・研修の実施で、もっとロータリーを知ろう 

 ロータリーの標語「入りて学び 出でて奉

仕せよ」を実践しましょう。コロナの影響で

活動が制限されている時だからこそ、皆で学

びましょう。地区の委員会を活用してくださ

い。いつでも卓話に伺います。 

・多様な奉仕プロジェクトを行おう 

 今年度は、「ロータリー奉仕デー」の実施に

向け取り組みをお願いします。 

・将来のリーダーを育成しよう 

 ロータリーを学ぶ中で、クラブのリーダー

を育ててください。そして、地区の役員にも

なっていただき今後 50 年、100 年と続くロー

タリーの人づくりをお願いします。 

 最後に、ロータリーは、先人の人生から多

くを学び、次世代へそれを伝えていくことで、

ロータリアンもクラブも成長していくものだ

と思います。今後も貴クラブが世代を繋ぎ、

ますます発展し、魅力あるクラブであり続け

るよう祈念いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 ２５７０地 区  水村雅啓ガバナー  「もっと夢 を  もっと奉 仕 を」  

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ (木) 12：30～ ベルセゾン ■和光ＲＣ (月) 12：30～ 郵便事業(株)和光支店３F 

■新座こぶしＲＣ (水) 12：30～ ベルセゾン ■富士見ＲＣ (金) 12：30～ 島田ビル１F 

 

 2326-3◇ 

志木 RC会報 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告 出席向上副委員長 武藤典夫 

会員数４２名  出席義務者３８名 免除者 ４名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

３７名          ５名      ９０．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（４名中１名）    ９５.００％     ９２．５０％ 

 

志木 ＲＣ  清水和之会長  「歴 史 を紡 ぎ  未来へ繋 ぐ」  

 

会長/清水和之   副会長/市之瀨正靖   幹事/國分  学 

               会報委員会  委員長/塩野  章   副委員長/上野剛彦   委  員/影山和良  宮田泰彦   ◇2326-4 


